

今を未来に

変更する行事等のお知らせ

本県に『まん延防止等重点措置』が適応されてから1週間が経過しようとしていますが、新型コロナウイルス感染者数が連日、過去最多を記録するなど過去にない状況が続いています。

このような状況をふまえ、本校でもいくつかの行事を変更することになりました。変更する行事は以下のとおりですので、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

なお、この変更日程は2月4日(金)現在のものです。今後の新型コロナウイルス感染症のまん延具合によっては、さらなる変更が予想されますので、学校通信『今を未来に』、学年通信、学校メール(すぐメール)等の情報にご注意ください。

【変更する行事】

- | | |
|---------------------------|--|
| ○保々のつどい | 2月4日(金)から <u>2月16日(水)に変更</u> |
| ○保々小中学校コミュニティスクール | 2月4日(金)から <u>2月16日(水)に変更</u> |
| ○PTA本部役員会 | 2月4日(金)から <u>2月18日(金)に変更</u> |
| ○全校下校 | <u>中止</u> |
| ○4年生社会見学 | 2月10日(木)から <u>3月に延期</u> (※決定次第お知らせします。) |
| ○PTA委員会(新・旧合同会議・本部役員選出会議) | 2月10日(木)から <u>2月25日(金)に変更</u> |
| ○3年生社会見学 | 2月17日(木)(※まん延防止等重点措置が延長されれば延期します。) |
| ○6年生を送る会 | <u>2月25日(金)実施方法を変更して実施予定</u> |
| ○卒業証書授与式(卒業式) | <u>3月18日(金)実施予定(※今後のまん延状況により、さらなる縮小開催の可能性あり)</u> |

学校での感染症防止対策について

学校での感染症防止対策として、『マスクの着用』、『手洗いや手指消毒』、『換気』、『密接・密集・密閉・接触の回避』、『毎日の検温』などの徹底を図るとともに、授業や行事、登下校時における『身体的距離の確保』、『大声での発声をしない』などの注意を最大限に払っているところです。

各教科の授業においては、児童が長時間、『近距離での活動』、『対面形式となるグループワーク』及び、『近距離で一斉に大きな声で話す活動』をする等、必要最小限に控えているところです。

体育科の授業においても、『児童が密集する活動』や『近距離で組み合ったり接触したりする運動』を避けて授業を実施しています。

登下校についても、『密接にならない』ように指導するとともに、『寄り道をせずに下校する』よう指導しています。休み時間等についても、教員の目が必ずしも行き届かないことか

ら、児童本人に『感染症対策の考え方を十分に理解』させながら、『休み時間の行動についての必要なルール』を再確認したところです。

昼食時においても、『一斉に前をむきながらの黙食』の徹底を図り、飛沫の拡散防止に努めています。このほか、放課後の『校内消毒』についても、今まで通り実施を続けています。

このように、教育委員会の指示や、学校独自でやれる対策をとって、『まん延防止等重点措置』期間であっても、やれる最大限の教育活動は保障していきたいと考えています。

ご家庭で注意していただきたいこと

- 児童に発熱等の風邪症状がある場合は、自宅で休養してください。
- 日頃の体調と比べて少しでもおかしいと思う症状がある場合は、早期に医療機関を受診してください。（※くれぐれも、自己判断による登校がないようにお願いします。）
- 児童の同居の家族の方に発熱や発熱がなくても風邪症状がみられる場合は、登校を控えてください。（※判断に迷った場合は、学校へご相談ください。）
- 児童本人や同居家族が①陽性になった場合、②濃厚接触者や接触者となった場合、③PCR及び抗原抗体検査等を受ける場合は、必ず学校へ連絡をし、登校も控えてください。
- 県境を越える移動は避けるようにしていただき、不要不急の外出についても控えていただきますようお願いいたします。（※本県に隣接する、滋賀県、京都府、奈良県、和歌山県、愛知県、岐阜県は、いずれも新型コロナウイルスのまん延府県になっています。）
- 先行きの見えない不安や生活様式の変化によるストレス等で、児童の精神的ケアが必要と感じたら、すぐに学校へご相談ください。臨床心理士によるカウンセリング等のきめ細かな対応ができます。

授業参観にご来校いただきありがとうございました

授業参観（1月15日実施）では、寒い中を多くの保護者や地域の方にご来校いただきありがとうございました。新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、今回も地区別に分けた2部形式での実施となりました。

子どもたちは、3学期早々の授業参観となったため少し緊張気味でしたが、どのクラスもまじめに授業に取り組んでいたように思います。また、子どもたちの書写や図工の作品などが展示されており、いずれの作品も完成度が高く、日頃の授業の取り組み方がきちんとしていたことが良くわかりました。

この日は、来年度の保々小学校 PTA の学年委員の選出会議が2時間目であり、保護者の皆様にはたいへんお世話になりました。2022（令和4）年度のPTA活動が、子どもたちの為に有意義な活動になるようよろしく申し上げます。また、学年委員選出会議に当り、事前の準備から当日の運営までお世話いただいた、PTA 役員の皆様にお礼を申し上げます。

四日市市立中学校共用標準制服の注文について

今年度より市内中学校に導入された『四日市市立中学校共用標準制服』は、動きやすさや冬の防寒、性の多様性への対応などの対策として、各中学校の制服も存続させた上で『第3の制服』として市内の中学校で着用可能な制服として導入することになったものです。市内の中学校では実際に着用が始まっています。12月中旬ごろに、6年生を対象に注文書が配布されています。必要に応じてご検討ください。詳しくは、保々中学校教頭（伊藤知毅教頭）まで（保々中学校 TEL 339-0034）